
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
VILLE DE MÉTIS-SUR-MER 

 
 

 

AVIS PUBLIC 
 

Aux personnes intéressées par un projet de règlement relatif à la 
démolition d’immeubles 

 

 
AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit : 

• Lors d’une réunion tenue le 6 mars 2023, le conseil municipal a adopté le projet de 
règlement relatif à la démolition d’immeubles numéro 23-165. 

• Les objectifs du projet de règlement relatif à la démolition d’immeubles numéro 23-
165 sont d’encadrer la démolition de certains types d’immeubles, ainsi que 
d’encadrer la démolition d’immeubles patrimoniaux. 

• Ce projet de règlement touche l’ensemble du territoire de la municipalité. 

• Ce projet de règlement ne contient aucune disposition propre à un règlement 
susceptible d’approbation référendaire. 

• Une assemblée publique de consultation aura lieu lors de la prochaine séance du 
conseil qui se tiendra le 1er mai 2023 à 19 h 30, à la salle du conseil située au 138, 
rue Principale. Au cours de cette assemblée publique, une personne désignée par le 
conseil expliquera le projet de règlement et les conséquences de son entrée en 
vigueur et entendra les personnes et organismes qui désirent s’exprimer.  

• Ce projet de règlement peut être consulté au bureau municipal situé au 138, rue 
Principale, Métis-sur-Mer aux heures normales d’ouverture. 

 
 
Donné à Métis-sur-Mer, ce 3 avril 2023. 
 
 
 
 
 
Stéphane Marcheterre     
Directeur général et greffier-trésorier 
 
 
 



 
 
PROVINCE OF QUEBEC 
TOWN OF MÉTIS-SUR-MER 
 
 

PUBLIC NOTICE 
 

To persons interested in a draft by-law concerning the demolition 
of buildings 

 
PUBLIC NOTICE is given of the following: 
 
- At a meeting held on March 6, 2023, the Municipal Council adopted draft by-law 
number 23-165 relating to the demolition of buildings. 
 
- The objectives of the draft by-law relating to the demolition of buildings number 23-165 
are to regulate the demolition of certain types of buildings, as well as to regulate the 
demolition of heritage buildings. 
 
- This draft by-law affects the entire territory of the municipality. 
 
- This draft by-law does not contain any provisions specific to a by-law subject to 
referendum approval. 
 
- A public consultation meeting will be held at the next council meeting on May 1, 2023 
at 7:30 p.m. in the municipal office located at 138, rue Principale. During this public 
meeting, a person designated by the Council will explain the draft by-law and the 
consequences of its coming into force and will hear the persons and organizations who 
wish to express themselves.  
 
- This draft by-law may be consulted at the municipal office located at 138, rue 
Principale, Métis-sur-Mer during regular business hours. 
 
 
Given at Métis-sur-Mer, this 3rd day of April 2023. 
 
 
 
 
 
Stéphane Marcheterre     
Director general and clerk-treasurer 
 
 


